



**Schwäbischer
Albverein**

Grillen am Salenhau 2017

Am Freitag, den 28. Juli hatte der Wettergott ein Einsehen und es fanden sich bei schönem Wetter 10 Erwachsene und 1 Kind am Grillplatz beim alten Egginger Sportplatz ein, um bei dem inzwischen zur Tradition gewordenem Grillenabend die Ferien ein zu läuten.



Mit trockenem (von zuhause mitgebrachtem) Holz war schnell ein Feuer entfacht und so konnte jeder seine mitgebrachten Köstlichkeiten verzehren. Adrian, das einzige Kind, sammelte Heuschrecken und eroberte mit seinem „Star wars Schwert“ die Natur.



Unser Feuer bot sogar einem etwas später Kommendem (per Fahrrad!) noch genügend Glut. Bei inzwischen etwas kühleren Temperaturen ließen wir den super schönen Abend in gemütlicher Runde ausklingen.



Ulrich Schuster